

PUERTAS ABIERTAS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA, UNAM - 2024

Como cada año, se llevó a cabo el evento de Puertas Abiertas (PA) en el Instituto de Ingeniería (II UNAM). En esta ocasión se pudieron visitar 24 laboratorios y áreas de investigación para mostrar el trabajo que se realiza y la infraestructura con la que cuenta esta dependencia. El objetivo principal fue orientar a los estudiantes que están interesados en cursar estudios de posgrado para que con la información que se les proporciona en PA puedan elegir el área de investigación que les interesa.

Este año asistieron 260 personas de los estados de Guerrero, Puebla, Veracruz y de la CDMX.



Los asistentes quedaron muy impresionados de las instalaciones y del trabajo que se realiza en el Instituto de Ingeniería de la UNAM, para beneficio de la sociedad. |

